



道野辺の郷から

校長室から

卒業に際して

校長 関根 延年

3月13日よいよ卒業式です。コロナ禍ではソーシャルディスタンスをとるために人数制限や時間短縮など様々な対策をとりながらの卒業式でした。昨年度コロナが空けましたが、本校は生徒数が1番多く、体育館が1番小さな学校であり、コロナ前より保護者の方の参加率があがっていたために1年生の参加を見送ってきました。しかし、本年度は会場のレイアウトを1から考え直し、生徒の導線等を工夫し、思いのほかキツキツで角椅子の利用などもあり、多少ご不自由をおかけすることになると思いますが、1年生も会場に入れて3年生の卒業式に参加させたいと考えました。ここで卒業式の意義をそれぞれの立場で改めて考えたいと思います。卒業生はこの3年間を振り返り、自分の成長を確認し、お世話になった方々に感謝の気持ちを持ち、さらには卒業後の進路に向けての決意を固める場でも有ります。保護者の方にとっては義務教育が終わるということで大変感慨深いものがあると思います。中学校の3年間は短い期間ではありますが、人生の中でこれほど中身が濃く、大きく成長をする貴重な時期はなかなかないと思います。1年生が立派な卒業生の姿を見る事は3年生に対する憧れを持ち、今後の中学生活に大きな意義、目指すべきイメージを心に刻むことでしょう。また、2年生にとっても次は自分たちが最上級生であるという自覚と期待を持つ機会でもあるのです。

いずれにしても、中学校の卒業式はそれぞれの立場でとても大きな意味を持つ中学校最大の行事であると思っています。

この日を迎えるに当たり、保護者の方、地域の方々の温かいご支援に感謝したいと思います。



3月 主な行事予定

【活動終了】 17:15
【最終下校】 17:30

3日～	3年生学年内日課開始	14日(金)	学年末保護者会・学習参観
4日(火)	公立高校入学者選抜発表	18日(火)	小学校卒業式
5日(水)	若草学級校外研修 2年実力テスト	19日(水)	給食終了
6日(木)	1・2年生卒業式練習①	20日(木)	春分の日
7日(金)	卒業式合同練習 ふれあい保護者会	21日(金)	大掃除・部活動再登校(14:30)
10日(月)	1・2年生卒業式練習②	24日(月)	修了式・辞校式
11日(火)	卒業式予行練習	25日～31日	学年末休業
12日(水)	卒業式前日準備	1日(火)	学年始め休業(～6日)
13日(木)	第52回卒業証書授与式	7日(月)	始業式・着任式
		8日(火)	第54回入学式



児童生徒表彰式

2月7日にきらりホールで鎌ヶ谷市教育委員会主催の「令和6年度小・中学校児童生徒表彰式」が行われました。この表彰は県大会以上の大会やコンクールで顕著な成績を収めた児童生徒に贈られるものです。今回、本校からは河内志磨さんが受賞し、表彰式に参加してきました。表彰を受ける姿は、さすが代表者という姿勢で賞状を受け取っていて、とても頼もしく思いました。次年度も二中生から多くの受賞者が選出されることを願っています。



校内研修

2月10日・12日に職員の授業力アップを図るために、東葛飾教育事務所・鎌ヶ谷市教育委員会から講師の先生を招いて研修会を行いました。今年度の研究主題である「自分の考えを相手や目的に合わせて表現する」ことを基に、今回は国語・数学・理科・英語・体育の授業を展開し、授業終了後に講師の先生から本時の展開の振り返りを行っていただきました。どの授業も生徒は反応よく授業に臨み、良い雰囲気で行うことができました。この研修会で学んだことをこれからの授業に生かしていきけるよう努めていきます。



3年生奉仕作業の様子

2月17日・18日の2日間、進路先が決定している生徒たちが奉仕作業をしました。校庭の側溝掃除やカーテンの修繕、教室の整理など、お世話になった校舎を30人の生徒できれいに営繕してくれました。参加者全員で協力して一生懸命活動した2日間となりました。



3年生を送る会

咲かそう希望の花～感謝を種に 友情をかてに～

2月28日（金）に3年生を送る会を行いました。前半は外部から団体を招いて芸術鑑賞会を行い、後半は在校生から3年生に向けた出し物と合唱を贈りました。生徒会役員を中心に計画を進め、1・2年生は3年生のために心こもった発表をし、3年生に楽しんでもらうことができました。また、3年生からも感謝の気持ちを込めた合唱を在校生に贈り、とても素晴らしい会となりました。



令和6年度卒業証書授与式について

3月13日（木）に第52回卒業証書授与式が行われます。この3年間、3年生を陰に日向に見守ってくださった保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝いたします。

今年度の卒業式については、1年生も式に参加し、在校生全員で3年生の門出を祝っていきます。保護者の皆様におかれましては各家庭2名までの参加とさせていただきますので、ご承知おきください。受付は校庭のバスケットボールコート付近で行う予定です。

